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上郡佐用ロータリークラブ  WEEKLY REPORTS 

2022－2023年度  Rotary Internationalのテーマ 

「 Imagine Rotary 」 「 イマジン ロータリー 」 

Jennifer E. Jones RI President  （ Canada ） 

ジェニファー E・ジョーンズ RI会長 （ カナダ ） 

 

 

   例会日 ： 毎週金曜日 12時 30分～ 

例会場 ： 上郡町商工会館 ２F 大会議室 

事務局 ： 上郡町商工会館内 

TEL：0791-52-3710  FAX：0791-52-3833 

Web Site： https://kamigori.ri2680.org E-mail： kamigori@gold.ocn.ne.jp 

会 長：江見 孝信 幹 事：石原 香澄 会 報：寺本 英徳 

 

2023年 06月 16日        Vol. 60  No．33 

 

点鐘・ソング 

それでこそロータリー 

来客・来訪会員紹介 

なし 

歓迎歌 

なし 

お祝い 

なし 

出席報告 

会員数 出席者数 MU数 免除 欠席者数 出席率(%) 前々回修正出席率(%) 

29 22 1 1 5 82.27 96.55 

欠席会員：岡田会員・岡本会員・小林会員・谷口会員・難波会員 

 

会長の時間 

本日は残念なお知らせがあります。三浦会員が 6 月 30 日をもって上郡佐用ロータリークラブ退会

の申し出がありました。一年前にも退会の申し出がありましたが、無理をお願いして、一年間を限度

としての条件で会員を継続していただきました。お身体のこともあり、理事会として、退会を受理さ

せていただきました。50年近くの長きに渡り在籍され、まさに当クラブの功労者です。まことに感謝

申しあげます。ありがとうございました。三浦様、本日の例会終了前に一言ご挨拶よろしくお願いい

たします。 

本日の年度末報告、各委員長よろしくお願いします。 

 

 

mailto:kamigori@gold.ocn.ne.jp


2 

 

幹事報告 

〇ガバナー事務所より、2023-24年度 会員維持増強セミナーの案内が届いております。 

2023年 7月 16日（日） 神戸ポートピアホテル 

 

各委員会報告 

親睦活動委員会 

来週の 24-25日は最終親睦例会で、丹後半島に行きます。上郡町商工会を 12時半、佐用町情報セ

ンターを 13時に出発しますので参加の方は宜しくお願いします。 

 

審議事項 

特になし 

 

本日のプログラム 

≪年度末報告≫     会長・幹事・五大奉仕委員長 

 

江見会長 

昨年 7月よりの新年度が開始され、無事に今年度終了を迎えられる見込みです。新型コロナ第

7 波により、8 月、9 月約 2 か月の例会休会となり、一時は今年度も通常例会・活動等はどうな

るかと思われました。 

しかしながら、会員の皆様のご協力のもと、10月のガバナー公式訪問を無事に終了し、親睦委

員長のご尽力により、3年ぶりに新入会員 5 名の参加で、何とかまとめての歓迎会を開催できま

した。又クリスマス家族例会も 3年ぶりに盛大に開催されて、花見例会など大変良かったと思い

ます。青少年奉仕委員長のもと、ボーイスカウト上郡第一団との共同で千種川清掃奉仕参加、上

郡ジュニアソフトテニスクラブファミリーテニス大会への支援及び参加、社会奉仕委員長のもと、

献血事業の支援、全国交通運動街頭指導等への参加、青少年奉仕及び国際奉仕委員会共同での髙

見会員の刀剣作業場での佐用日本語学校の生徒さんとの交流会、赤穂での IM での大バーベキュ

ー大会への参加等、又外部講師の卓話も３回開催出来、順調にプログラムがこなされました。 

心配しておりました 60 周年記念事業も無事に終了し、商工会に贈呈した椅子、机、新調した

名札掛け、ロータリーソング歌詞掛けボードで、コロナがどっかへ飛んで行ったようで気分が一

新された感じです。 

今年度は、難波会員、西会員が入会されて、会員増強でも喜ばしい限りです。 

又、4年ぶりの通常の最終例会があります。皆さん、今年度のテーマである Let's Enjoy Rotary

共にロータリーを楽しみましょう。 

 

石原幹事・クラブ管理運営委員長 

相変わらずのコロナ禍で始まった幹事年度。やっと、ここ 5月より日常が戻りつつある今頃で

す。会長の補佐、クラブ運営の補佐どころか会長に幹事の仕事の補佐迄お願いする始末でした。 

当クラブでの暗黙の了解事項である、新入会員から順次に幹事そして会長を務める事。 

その了解事項のおかげと言うか、せいと言うか何も解らずに幹事を務め、会長を務める。 

そう言った事が可能なのは、会員全員の理解とベテラン会員の支援と補助。 
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そして、各委員会の委員長のリーダーシップのおかげだと思いました。 

当クラブのビジョン 自由 寛容 謙虚 

まさにそのものだと思います。 

年度行事の報告は、各委員長の報告と重複しますので割愛させて頂きますが、ロータリークラ

ブの趣旨を理解した楽しい例会と奉仕活動を継続させる事を目的としたクラブ運営が出来まし

たかどうか・・・。反省する事しきりです。 

 

池田職業奉仕委員長 

本年度、1 月の職業奉仕月間に、職業奉仕理念に詳しい塚崎会員に卓話をお願いしておりまし

たが、コロナ感染対策のため休会になり、卓話が取り止めになりました。私自身、凄く聞きたか

った卓話でしたので、とても残念です。塚崎会員、色々と準備までしてくださったのに、大変申

し訳ありませんでした。次年度、機会がありましたら、是非、卓話を宜しくお願い致します。 

地域の青少年に職業について学んでもらうため、職業奉仕、国際奉仕、青少年奉仕の各委員会

合同で、日本語学校への寄付金、そして学生を高見会員の職場に招き、職場見学と刀剣の製造に

ついてのお話、加えて、日本の伝統文化の継承、そして日本人の仕事に対しての姿勢など、多岐

にわたって、お話していただきました。 

日本語学校の先生、そして学生から、勉強になったと連絡があり、とても喜んでおられました。 

高見会員、ありがとうございました。 

そして職場例会ですが、11月に慈山寺さん、3月にコバコで、職場例会を行いました。 

箸蔵会員、谷口会員、お世話になりました。ありがとうございます。 

本年度、職業奉仕委員として、十分でない活動でしたが、皆様の協力を得て、無事終えることが

できました。 

 

辻社会奉仕委員長 

早朝からの交通安全通学指導、日本赤十字社による献血受付協力を会員皆様の協力により無事、

社会奉仕委員会の活動として終えることが出来ました。有難うございました。 

 

村山国際奉仕委員長 

国際奉仕委員会は、毎年、久崎の日本語学校との交流を行っていました。コロナ禍のため交流

ができていませんでしたが、今年度はコロナが少し落ち着いてきたこともあり、3 年ぶりに交流

を再開することができました。 

交流の内容は、高見会員の協力のもと卒業予定の学生を対象とした職場見学でした。 

私たちでも見る機会の少ない刀剣の制作過程の説明を受け、学生からは活発な質問をされるなど、

有意義な時間を過ごすことができたと思います。 

国際奉仕委員会としては、これが唯一の活動で、それ以外に活動は出来ていません。 

コロナも第 5類となり、社会活動がコロナ前に戻ってきています。今後も、地域に根を張った活

動を積極的に行っていきたいと思います。 

 

高見青少年奉仕委員長 

青少年奉仕としての活動は、例年通りしっかりと出来たと思います。皆様のご協力のおかげで
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す。ありがとうございました。 

 

ニコニコ箱・親睦箱 

江見会長・・・今年度通常例会最終となりました。皆様ご協力有難うございました。 

石原幹事・・・もうすぐ父の日。昭和・平成・令和 お父さん、頑張って下さい。 

三浦会員・・・例会に寄せて。 

柳原会員・・・昨日やっと田植えが終わりました。明日はシカ・イノシシ対策の為電柵張りです。 

深澤会員・・・先週欠席すみません。東京会議日帰りでした。 

辻 会員・・・例会に寄せて。 

田村会員・・・例会に寄せて。 

村山会員・・・江見会長・石原幹事 1年間お世話になりました。 

池田会員・・・例会に寄せて。 

寺本会員・・・例会に寄せて。 

朝来会員・・・江見会長・石原幹事・役員の皆様 1年間お世話になりました。 

高見会員・・・例会に寄せて。三浦さん、お疲れ様でした。さみしくなります。 

名田会員・・・例会に寄せて。 

箸蔵会員・・・この 1週間で仁和寺 2往復。高野山に 1往復致しました。1,100キロ位ですかね。 

大澤会員・・・来週の最終例会休みます。すみません。 

塚崎会員・・・柳原会員、イノシシやシカの退治頑張って下さい。 

 

ニコニコ箱    ３，０００円 

親 睦 箱   １４，０００円 

合   計   １７，０００円 

 


